

<https://info.nodo50.org/Cientos-de-personas-se-manifiestan.html>



Cientos de personas se manifiestan en Madrid en defensa de los procesados de Askapena



- Multimedia - Fotos -
Fecha de publicación en línea: Domingo 1ro de noviembre de
2015

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Numerosas organizaciones y cientos de personas se dieron cita ayer 31 de octubre para recorrer las calles de Madrid en apoyo a los cinco procesados de Askapena: Walter Wendelin, Gabriel Basáñez Ruiz, Unai Vázquez Puente, David Soto Aldaz y Aritz Gamboa de Miguel. La Fiscalía de la Audiencia Nacional les acusa de "colaboración con organización terrorista" y pide también la ilegalización de Askapena, que considera como el "aparato de relaciones internacionales" de ETA, al igual que para otras cuatro organizaciones.

La manifestación, convocada por la plataforma Libre, salió a las 18h desde Atocha hasta llegar a Sol, donde cientos de personas pidieron el fin de los juicios políticos.

El jueves pasado se celebró la última vista del juicio. El fiscal mantuvo la petición de seis años de cárcel para cada uno de los imputados y la demanda de disolución del colectivo Askapena. Sin embargo, retiró las acusaciones contra las organizaciones Askapeña, Elkar Truke, Herriak Aske y Herriak Aske Kultur Elkartea.

[DISOPress](#)